

Республика Казахстан,
город Алматы, Медеуский район,
проспект Аль-Фараби, здание 34,
блок А, этаж 2,
почтовый индекс A25D5F6

ALTYN ADAM
ASSOCIATES



Қазақстан Республикасы,
Алматы қаласы, Медеу ауданы,
Әл-Фараби даңғылы, 34 ғимарат,
А блогы, 2 қабат,
пошталық индекс A25D5F6



ВСЕМ ЗАИНТЕРЕСОВАННЫМ ЛИЦАМ

Уважаемые господа!

Настоящим АО "Altyn Adam Associates" (далее – Общество) уведомляет Вас о внесении изменений №2 в Устав Общества в связи с изменением адреса местонахождения Общества и некоторыми другими изменениями.

Новый адрес Общества: **Республика Казахстан, г. Алматы, пр. Достык 188, этаж №9, почтовый индекс A25D6X2.** Данное изменение вступает в силу с 01 июля 2025 года.

По всем вопросам, связанным с изменениями в Устав Общества, Вы можете обратиться по телефону: +7 778 129 88 88, e-mail: info@altynadam.finance.

Полный текст изменений №2 в Устав также доступен по ссылке <https://altynadam.finance/> на интернет-ресурсе Общества.

Председатель Правления

Назаров П.В.

Исп. Касымова Ж.

Republic of Kazakhstan,
Almaty, Medeu district,
Al-Farabi ave., 34, block A, 2nd floor,
A25D5F6

ALTYN ADAM
ASSOCIATES



Қазақстан Республикасы,
Алматы қаласы, Медеу ауданы,
Әл-Фараби даңғылы, 34 ғимарат, А
блогы, 2 қабат, пошталық индекс
A25D5F6



TO ALL INTERESTED PARTIES

Altyn Adam Associates JSC (hereinafter referred to as the Company) hereby notifies you of Amendment No. 2 to the Company's Charter, reflecting a change in the Company's registered address and certain other amendments.

New address of the Company: **Republic of Kazakhstan, Almaty, Medeu district, Dostyk Avenue 188, 9th floor, A25D6X2**. This change comes into effect on July 1, 2025.

Should you have any questions concerning the changes mentioned, you can reach us
by phone: +7 778 129 88 88, by e-mail: info@altynadam.finance.

The full text of Amendment No. 2 to the Company's Charter is also available on the Company's website: <https://altynadam.finance/>

Chairman of the Management Board

Nazarov P. V.

Rep. Kassymova Z.U.